

2 Oficinas en la zona
Sant Joan y Mutxamel

45 días
Tiempo medio de venta

ESPECIALISTAS EN ZONA

Valoración y asesoramiento profesional **sin compromiso**

Inmobiliarianucleo.com

15 Oficinas en la provincia de Alicante

NÚCLEO
GESTIONES INMOBILIARIAS

Mutxamel
Sant Joan

Nueva Oficina Núcleo Mutxamel
654 149 739
Avda. Carlos Soler, 28
03110 Mutxamel
865 885 752
C/ Tomas Capelo, 8
03550 Sant Joan

cabeworld
fibra

COGE TU sombrero Y PÓNTELO...
VENTE DE RESORT CON **cabeworld**

SORTEAMOS 3 INCREÍBLES EXPERIENCIAS EN UN LUXURY RESORT

PRUEBA 3 MESES GRATIS

FIBRA 1000Mb SIMÉTRICOS

2 ILIMITADAS 40GB CADA UNA + 180 CANALES EN TODAS LAS REDES DE TUCASA + PLATAFORMA ZAP! + LLAMADAS ILIMITADAS

cabeworld.es 966 192 000

Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somoslalacanti.com

Año 3/Número 28/8 de agosto de 2022

Mutxamel ya tiene cargos festeros



Pág. 7

Inaugurada la nueva pista de pumtrack



Pág. 4

Obras de asfaltado en urbanizaciones y el casco urbano



Pág. 6

H&L

- Tornería
- Herrería
- Mantenimiento de obradores
- Techos fijos y móviles
- Venta y Colocación de pérgolas bioclimáticas

C/. Doctor Fleming, 44, Local 2 - San Vicente del Raspeig
622 696 066 - 627 770 599



AUTOTALLER

MIRAUTO

MECÁNICA
ELECTRICIDAD
AIRE ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

El Ayuntamiento y la Guardia Civil de Tráfico establecen un protocolo que determina las competencias de seguridad vial en las vías públicas



Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel junto al jefe de la Policía Local de Mutxamel y el jefe provincial de Tráfico de Alicante, Antonio Jesús Fornés en la firma del protocolo

Som Mutxamel

◆El Ayuntamiento de Mutxamel, a través de su Policía Local, y el Subsector de Tráfico de la Guardia Civil de Alicante, han establecido un nuevo protocolo de colaboración en materia de seguridad vial donde se plasman, delimitan y clarifican las demarcaciones de actuación de ambos cuerpos policiales en materia de tráfico y seguridad vial. Después de diversas reuniones entre ambas partes, esta semana se ha firmado el documento que actualiza y amplía acuerdos anteriores en materia de competencias de tráfico, y se crea un sistema cuyo objetivo es mejorar la seguridad vial tanto para la ciudadanía residente en Mutxamel como para los visitantes.

El protocolo está firmado por el capitán jefe del Subsector de Tráfico de Alicante, Emilio López Riscos; el jefe provincial de Tráfico de Alicante, Antonio Jesús Fornés Méndez; el intendente jefe de la Policía Local de Mutxamel, Carlos Pomares; y el alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas. En este nuevo acuerdo viene a plasmar, delimitar y clarificar las demarcaciones de actuación en materia de tráfico y seguridad vial. En él se tienen en cuenta acuerdos anteriores, como lo establecido en 2015, cuando el Ministerio de Fomento transfirió la N-340 a la Generalitat Valenciana, pasando a denominarse CV-800. Parte del trazado discurría por el municipio de Mutxamel, asumiendo la Policía Local de esa localidad

las competencias de tráfico en dicha travesía. Asimismo, en abril de 2019 entró en vigor un Decreto del Consell, referente al Catálogo del Sistema Vial de la Comunitat Valenciana, en el que la Generalitat transfiere a los municipios la titularidad de diversas vías, cambiando su denominación de 'CV-', a 'caminos de dominio público'.

En concreto, entre las vías que ahora son competencia de la Policía Local existen tres con bastante tráfico, de acceso directo al casco urbano de Mutxamel. Estos son los casos de:

-La CV-818 (N-332 - Tàngel), que conecta con el Hogar Provincial y transita por la zona de las Paulinas, hasta el límite con término municipal de Alicante.

-La CV-819 (Tànger - Montnegre), desde la rotonda que enlaza con carretera del aeródromo (excluida ésta), hasta el límite con término municipal de Alicante, en la conocida como calle Periclusa, de acceso a Río Park.

-La CV-821 (El Palamó - Sant Joan d'Alacant), donde ya existe un tramo de esta vía del término municipal de Mutxamel denominada Carrer del Pintor Agrassot, desde la rotonda de la gasolinera BP (excluida ésta), hasta el límite con término municipal de Sant Joan d'Alacant, y afecta a los núcleos residenciales de L'Almaixada, Ra-

vel, Casa Fus.

Además, hay otros ocho tramos de vía que han pasado a titularidad municipal, situadas fuera del casco urbano, de las que el ayuntamiento ha asumido las competencias de tráfico. Estos son los casos del Camí del Vergeret; el entronque con la carretera de Busot, en dirección a Bonalba; los dos tramos del acceso a Tàngel por la carretera de Montnegre; la carretera de La Venteta; y la avenida Enric Valor, desde el núcleo urbano hasta los enlaces con la CV-800 que conecta con Xixona.

Mayor eficiencia

En opinión del intendente jefe de la Policía Local de Mutxamel, Carlos Pomares, este acuerdo conlleva la "regulación, ordenación y gestión del tráfico, que ahora dependerá de la Policía Judicial de Tráfico de la Policía Local de Mutxamel, que puede intervenir en todos los casos" por lo que "se amplía el servicio que se ofrece a los vecinos de muchas partidas en casos de siniestros de tráfico".

Para Carlos Pomares, "la diferencia que podemos marcar con la firma de este Protocolo la encontramos en que se posibilitará la implantación de medidas de control y vigilancia del tráfico como son los controles de tráfico y la instalación de medidas de videovigilancia en

vías que ya de por sí son vigiladas por esta Policía en funciones de seguridad ciudadana, y facilitará una atención más coordinada y eficiente a los siniestros viales, pues será el mismo cuerpo policial el que se encargue tanto de la atención primaria de las emergencias como de la investigación. En definitiva, -añade el intendente jefe-, estas medidas atienden a los principios de oportunidad y necesidad, pues redundarán en una mayor eficiencia del cuerpo policial y una mejora de la seguridad vial tanto para la ciudadanía residente en Mutxamel como para los visitantes". En líneas generales, el Subsector de Tráfico de la Guardia Civil ejercerá las funciones propias de la vigilancia y disciplina del tráfico, incluidos los controles preventivos y de la instrucción de diligencias e investigación de los siniestros viales que se produzcan en vías interurbanas, excepto las travesías. Mientras que la Policía Local ejercerá las funciones propias de la vigilancia y disciplina del tráfico, incluidos los controles preventivos y de la instrucción de diligencias e investigación de los siniestros viales que se produzcan en todas las vías urbanas de titularidad municipal, en las travesías, en los tramos urbanos y en todos los caminos de dominio público de titularidad municipal.

Comienzan las obras de rehabilitación y excavación de la Iglesia El Salvador



Las obras comenzaron hace un par de semanas

Som Mutxamel

◆El Ayuntamiento de Mutxamel aprobó una subvención para levantar el suelo de parte de la nave central y acabar con el hundimiento que sufre y aclarar que es lo que se encuentra debajo. Los trabajos han empezado y se esperan que en tres semanas estén finalizadas aunque indican que una vez esté excavado y se vea que es lo que hay puede que los plazos cambien. En 2019 el Ayuntamiento encargó un estudio a la Univer-

sitat Politècnica de València con georradas que confirmó la existencia de la zona hundida y que podría ser una cripta. El hundimiento lleva décadas en la iglesia pero se acentuó cuando entraron al templo gruesas de grandes dimensiones para realizar los trabajos de restauración que se realizaron hace unos años. Los operarios ya han retirado las losas, las que no estén rotas se volverán a usar para tapar la excavación y se comprarán algunas nuevas para tapar los restos.

Aprobada en el pleno por unanimidad la modificación de la encomienda a la empresa de gestión del suelo EMSUVIM



Momento de la votación en el pleno

Som Mutxamel

◆El punto ya se trató en el pasado pleno pero los grupos de la oposición argumentando que las prisas no son buenas y los grupos de la oposición argumentaron en su momento que la premura no facilitó la aprobación del punto.

La encomienda incluye trabajos en los Jardines de Peñacerrada y la mejora de los trabajos de zonas verdes y arbolado en el

Parque Municipal. La concejala de servicios, Inmaculada Pérez ha argumentado que se han tenido en cuenta algunas de las consideraciones que se les habían trasladado como pueden ser el plazo inicial de la encomienda, el régimen de las prorrogas y la aclaración en las tablas de salarios de personal. Además reconoce que es una mejora para todas las urbanizaciones.



Ajuntament de Mutxamel

Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel

“Queremos que el TRAM a Mutxamel tenga una duración aceptable para que sea realmente operativo”

A las puertas de un mes intenso de agosto, Sebastián Cañadas (Partido Popular):, alcalde de Mutxamel nos recibe para hacer un repaso de la actualidad del municipio.

Som Mutxamel

◆Recientemente, desde el Ayuntamiento se ha cedido una parcela al Consorcio Terra para la construcción de un ecoparque, ¿Dónde se situará y cuando será una realidad? Sí, hemos cedido una parcela de 3.000 m2 en Riodel para la instalación de un Ecoparque Comarcal. Tras la cesión, el Consorcio realizará el proyecto y la adecuación de la parcela. Mientras tanto, en Mutxamel contamos con el servicio de ecoparques móviles para facilitar a los ciudadanos la retirada de residuos tales como: papel, cartón, electrodomésticos, muebles, baterías, pilas, restos de poda, escombros de pequeñas obras, etc.. También contamos con un ecoparque fijo en la calle Bragal de Morteretes el cual está funcionando bien. El reciclaje se impone y desde las instituciones tenemos que facilitar a los ciudadanos su práctica.

En el último pleno se aprobó el reglamento del nuevo mercado, ¿Cuándo abrirá sus puertas? Si bien, nuestro deseo era inaugurar el mercado a principio de verano, su puesta en marcha se va a demorar, no por la obra, la cual está prácticamente finalizada, sino porque estamos tramitando la nueva ordenanza del mercado con su reglamento y la tramitación de los puestos de venta. Estas gestiones son bastante complejas dado que estamos hablando de una adjudicación directa a través del derecho de tanteo y retracto de los mercaderes de la antigua instalación, y luego la adjudicación del resto de puestos que hay que hacerla nueva.

¿De qué puestos dispondrán los vecinos del municipio en el nuevo mercado? En total, el nuevo mercado contará con 16 puestos entre los que ya había más las nuevas adjudicaciones. Además, contará con el gastro-bar que será una licitación distinta. Esta nueva instalación será un centro de referencia para el municipio y un polo de atracción para visitantes y clientes. Para darles mayor comodidad hemos creado una zona de parking público con una limitación horaria y vigilado con cámaras y, al mismo tiempo, estamos en fase de contratar el alquiler de una parcela muy cercana al mercado, en la misma Av. Carlos Soler para adecuarla para parking municipal con el mismo tipo de funcionamiento. El horario de mercado será de mañana, pero también abrirá dos tardes a la semana.

Hablando del mercado y los puestos, hace poco comenzó la temporada del Tomate Muchamiel, ¿Cómo avanza la puesta en valor de ese producto? Hace mucho tiempo que estamos empeñados en hacer despegar el Tomate variedad Muchamiel. Ya hemos conseguido que cinco agricultores de la zona apuesten por cultivarlo a una escala como para poder suministrar a algunos hipermercados, como Alcampo y Carrefour, con los que se ha firmado un convenio.



Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel

Estamos en fase de consolidación tanto de la comercialización como de la calidad del propio producto. Desde aquí quiero agradecer la labor que está haciendo la Asociación por la recuperación del Tomate Variedad Muchamiel. También a los hipermercados Alcampo y Carrefour por apostar por esta variedad tan nuestra y a la Universidad Miguel Hernández, que está trabajando mucho en este tema y que no para de evolucionar para llegar a conseguir esa calidad óptima que queremos.

Los grupos de la oposición han criticado el cierre de la piscina municipal al baño libre ¿Cuál ha sido el motivo? Hemos tomado esta decisión por los constantes casos de incivismo de usuarios que acudían y no cumplían las normas. Cuando se les recriminaba su actitud por parte de los funcionarios, se les amenazaba produciéndose situaciones en donde, en muchas ocasiones, ha tenido que intervenir la Policía Local y la Guardia Civil. Por este motivo, y para preservar la seguridad de los trabajadores y de los propios vecinos y usuarios de la piscina tomamos la difícil decisión de cerrar la piscina al baño libre. No obstante, continuarán las actividades acuáticas de la escuela municipal. Lo sentimos mucho, pero llegó un momento tan crítico que tuvimos que tomar esa decisión para solucionar un problema de seguridad ciudadana. Lamentamos que la oposición haya salido criticando esta decisión en lugar de apoyarla para defender los derechos de los trabajadores públicos.

En otro orden de cosas, en el pasado número de Som Mutxamel, Vicente Gomis, concejal de Urbanismo nos explicó la postura del Ayuntamiento de Mutxamel en cuanto al TRAM, ¿nos lo puede explicar

también el alcalde? La postura en cuanto al TRAM la tenemos muy clara. Queremos que llegue a Mutxamel, evidentemente. Hemos hablado con Conselleria y con los técnicos que están viendo este proyecto dado que el lugar por donde entre a Sant Joan condicionará al lugar y el tiempo que tarde en llegar a Mutxamel. Lo que queremos es que le trayecto del TRAM a Mutxamel tenga una duración aceptable para que sea realmente operativo. Bajo mi punto de vista el TRAM no es solo un medio de transporte para ir a trabajar, sino que también promociona el turismo y la movilidad de las personas. Queremos que sea útil para ambas cosas.

En las últimas semanas hemos visto que se están realizando obras en el interior de la iglesia y se han realizado excavaciones, ¿qué se espera de esa excavación? El georadar marcaba como si hubiera algo y la arqueóloga con la que hemos estado hablando siempre nos decía que posiblemente podría haber alguna cripta. Pero una vez levantado hemos encontrado lo que ya esperábamos, restos humanos dado que donde se está haciendo la excavación es la zona de la antigua iglesia. También ha aparecido una acequia que no se sabe si es la acequia mayor o algún brazal, entonces se documentará. Estas obras se están realizando para arreglar un hundimiento en el firme.

En materia de economía y ayudas hace unos meses se anunciaron algunas ayudas, tanto de la Diputación de Alicante como del propio ayuntamiento para emprendedores, ¿en qué consisten esas ayudas? Queremos dar las gracias a la Diputación Provincial porque ha minimizado en

todo lo posible el impacto del COVID en los comercios y empresas de toda la provincia de Alicante, ya se han hecho dos años y este es el tercero. Este año se vuelven a inyectar 9 millones de euros para minimizar el impacto COVID en todos los municipios de la provincia de Alicante, a los que se suman otros 9 millones más para la instauración del Bonos Consume en dichos municipios para fomentar el consumo en los comercios de proximidad, un dinero que va directamente al ciudadano y a los comercios. De estas dos actuaciones de 9 millones de euros cada una, a Mutxamel le corresponden dos partidas de 133.000€, que en el caso de Bonos Consume el impacto económico en los comercios será el doble, es decir, 266.000€.

En la lucha por el desempleo, Mutxamel se adhirió al Pacto Territorial para el Empleo de L'Alacantí, ¿en qué va a repercutir ese pacto en los vecinos? Sí, ahora tenemos que conformar el consorcio para que, dentro de este Pacto Territorial, todos los municipios de la comarca se beneficien de las acciones que se van a hacer. Son acciones de formación, autoempleo, emprendedurismo y, en definitiva, dinamizar el empleo de toda la comarca.

¿Qué obras se están realizando en estos momentos en el municipio? Estamos realizando una serie de obras a cuenta del remanente de tesorería las cuales tienen que estar finalizadas este año. Por un lado, se han reanudado los trabajos de la primera fase de las obras del polideportivo que están cerca de finalizar y ya está en licitación la segunda fase, en la que se realizará la remodelación de la cantina, las oficinas y los vestuarios. Por otro lado, estamos asfaltando calles en tres puntos del municipio, La Huerta, Río Park y La Almajada, que van a continuar. Ya está adjudicado el arreglo de los caminos Juncaret y camino de la Fábrica, que transcurre por detrás del parque municipal. Además, hemos finalizado la obra de un Pump Track en la zona del antiguo matadero y realizaremos nuevas obras hasta final de año.

Este año Mutxamel si va a tener fiestas, que ya han dado el pistoletazo de salida con la presentación de cargos, ¿los Moros y Cristianos son el plato fuerte de una programación cultural veraniega muy fuerte en Mutxamel? El pasado sábado 30 fue la presentación de los Cargos Festeros y se vivió con muchísima ilusión. Después de dos años había mucha expectativa, casi 3.000 personas el parque municipal para despedir a los cargos longevos que aún después de dos años transmitieron muchísimas emociones y a los nuevos darles la bienvenida y desearles que disfruten las fiestas tanto como lo vamos a hacer nosotros. Además, estrenaremos nuestra Declaración de Interés Turístico Autonómico y tendremos un acto el día 26 de agosto para conmemorarlo.

Local

La norma incluye aspectos básicos de ordenación, normas de usos y actividades para su protección

La Generalitat declara Paraje Natural Municipal al «Bec de l'Aguila» de Mutxamel



Bec de l'Aguila

Som Mutxamel

◆El Pleno del Consell ha aprobado el decreto que declara Paraje Natural Municipal el enclave denominado Bec de l'Aguila, en el término municipal de Mutxamel,

otorgándole así un régimen jurídico de protección. La Conselleria de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica traslada la propuesta al Ple-

no del Consell, de acuerdo con la solicitud del Ayuntamiento de Mutxamel, para asegurar la protección de los ecosistemas naturales del espacio. El decreto también incluirá nor-

mas básicas de ordenación del enclave, así como normas de regulación de usos y actividades, con el objetivo de garantizar su protección en razón de la conservación y mejora de la fauna y flora y también de sus singularidades geológicas, paisajísticas, sociales y culturales.

El Paraje Natural Municipal Bec de l'Aguila comprende una superficie de 467,26 hectáreas localizadas en la zona más montañosa del término municipal, un entorno con un gran valor paisajístico. Forma parte de las Cordilleras Béticas, concretamente en la Prebética, en la que predominan rocas sedimentarias continentales y litorales del Triásico.

En esta zona se encuentra el Barranc dels Cocons, que se caracteriza por la presencia de las antiguas Minas de l'Ocre. En el fondo del barranco se pueden observar unas oquedades en la roca, más o menos circulares, formadas por la disolución de la caliza, donde se embalsa el

agua. Se trata de un área con vegetación protegida entre las que destacan el palmito, el rabo de gato, falsos tomillos, cantueso, tomillo o creuadeta d'Alacant. En materia de fauna protegida está presente el eslizón ibérico, el sapo partero común o la culebra de herradura. La zona, asimismo, cuenta con hábitats de gran importancia para el alzacola y tiene uno de los escasos núcleos reproductores del camachuelo trompetero en la Comunitat Valenciana, así como aves rapaces como el águila-azor perdicera o el halcón peregrino.

El texto del decreto recoge que la administración y gestión del Paraje Natural Municipal corresponde al Ayuntamiento de Mutxamel y crea un Consejo de Participación compuesto por siete miembros, como órgano colegiado de carácter consultivo, con la finalidad de colaborar en la gestión y canalizar la participación de los propietarios e intereses sociales y económicos afectados.

Inauguran el Pumptrack más técnico de la Comunidad Valenciana en Mutxamel



El alcalde de Mutxamel, Sebastian Cañadas junto al concejal de Infraestructuras y Obras Jose Antonio Bermejo y algunos miembros de la corporación viendo a los ciclistas en la pista

Som Mutxamel

◆El pasado 30 de julio tuvo lugar la inauguración del Pumptrack de Mutxamel. Una instalación deportiva y de ocio que se suma a las ya realizadas por el Ayuntamiento de Mutxamel en el sector 7-F conocido como antiguo matadero el cual ya cuenta con un skate park, pista de

basket, una de pista de fútbol además del parque canino y un edificio polivalente cultural que acoge exposiciones, conciertos, talleres y otras actividades. El concejal de Obras del Ayuntamiento de Mutxamel, José Antonio Bermejo explicó que este circuito, el más técnico de la Comunidad Valenciana, viene a

completar la oferta de ocio y deporte de esta zona del municipio. Además, nos adelantó que ya está adjudicada la obra que queda en el matadero, que va a ser la creación de zona verde, zona de juegos y zona de calistenia. Con estos trabajos culmina un ambicioso proyecto de reconversión de una zona residencial y escolar en crecimiento del municipio de Mutxamel, que conecta con la avenida de Valencia tras su apertura en 2020 que dio un vuelco a la movilidad urbana del municipio.

Al acto de inauguración acudió una nutrida representación de la corporación municipal: la Concejala de Deportes Nieves Corbí (Ciudadanos), el concejal de Cultura, Rafael García (Partido Popular), Antonio Sola (Ciudadanos), Rafael Pastor (PP), edil de Servicios y Fiestas, Conxi Martínez (Compromís), Loreto Martínez (PSOE), Miguel Da Silva (Vox), Mila Bernábeu (PSOE) además de un gran número de usuarios que estrenaron la instalación.

Obras de mejora de viales y asfaltado de calles en urbanizaciones y el casco urbano de Mutxamel



Las obras de asfaltado ya han empezado en las urbanizaciones

Som Mutxamel

◆El Ayuntamiento de Mutxamel, desde la concejalía de Infraestructuras y Obras Públicas que dirige el concejal José Antonio Bermejo (Partido Popular), han comenzado las obras de asfaltado de calles del municipio. Las dos primeras actuaciones han sido en las urbanizaciones La Almajada y Río Park. Además ha comenzado el asfaltado de calles y adecuación de aceras en la urbanización La Huerta. El presupuesto total de estas actuaciones que ya están en ejecución asciende

a más de 250.000 euros.

Al mismo tiempo desde el área de Infraestructuras y Obras Públicas del Ayuntamiento de Mutxamel se ha iniciado la licitación de obras por valor de 600.000€ para continuar asfaltando y mejorando los viales en el casco urbano del municipio. Las próximas actuaciones se centrarán en la Avda. De Alcoy, que es la carretera de entrada al municipio por el cementerio, el camino de la Fábrica que transcurre por detrás del parque municipal El Canyar de les Portelles, y en la Avda de Valencia.

El médico mutxamelero, Carlos Baeza, pregonero de las Fiestas de Moros y Cristianos de Mutxamel

● Con este nombramiento, el Ayuntamiento ha querido mostrar el agradecimiento y reconocimiento al personal sanitario por estos dos años de lucha contra la pandemia.

Som Mutxamel

◆ Las Fiestas de Moros y Cristianos 2022 comenzarán con un agradecimiento y reconocimiento al personal sanitario por más de dos años de lucha contra la pandemia del Covid-19. Después de dos años sin poder celebrar las Fiestas Patronales de Mutxamel, el pregón que abrirá los días grandes de la localidad, en la media noche del próximo 7 de septiembre, será pronunciado por un médico, Carlos Baeza Martínez, un especialista en Neumología, natural de Mutxamel, de 37 años y festero de nacimiento, integrado en la Comparsa Els Pacos.

El pregón tendrá lugar el 7 de septiembre, a las 24.00 horas, en el balcón del Ayuntamiento, tras cantar la Salve a la Mare de Déu de Loreto en la Parroquia El Salvador. Con este acto se abrirán de manera oficial las fiestas del reencuentro, después de dos ejercicios suspendidos, en las que, además, Mutxamel estrenará de manera oficial su distinción de Fiestas de Moros y Cristianos declaradas de Interés Turístico Autonómico.

De este modo, el Ayuntamiento de Mutxamel ha decidido que el pregonero sea Carlos Baeza Martínez. Mutxamelero, festero y médico especialista en Neumología, que actualmente trabaja en el servicio de Neumología del Hospital Universitario de Elche. Es miembro del área de enfermedades respiratorias de origen ocupacional y medioambiental (EROM) de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), de cuya directiva ha formado parte durante varios años.

Carlos Baeza ha participado en diversos proyectos de investigación. Entre ellos, ha liderado un estudio en el que se ha detectado, por primera vez, la presencia de microplásticos en las vías respiratorias de las personas, y cuyos resultados han sido publicados recientemente en una prestigiosa revista internacional.

Desde el Ayuntamiento de Mutxamel se ha querido mostrar, en la figura del médico Carlos Baeza, el agradecimiento y reconocimiento al personal sanitario por estos dos años de lucha contra la pandemia del Covid-19.



Carlos Baeza en el hospital donde trabaja

El Cartel de Festes 2022, obra de Sergi Ferràndiz, refleja las calles que recorren los festeros, la música y la luz de los Moros i Cristians



Sergi Ferràndiz autor del cartel ganador de las Fiestas de Moros y Cristiano

Som Mutxamel

◆ Una obra que refleja la perspectiva y sensibilidad de su autor a la hora de vivir la fiesta. Sergi Ferràndiz Brotons, recibió el pasado sábado, 6 de agosto, al finalizar la festividad de El Salvador, el premio que lo acredita como ganador del XXXV Concurso del Cartel Anunciador de las Festes de Moros i Cristians de Mutxamel. El autor de la obra titulada 'Llum festera', al tratarse de un autor local, también consiguió la Mención Especial a la Mejor Obra de artista residente en Mutxamel.

Sergi Ferràndiz, que recibió un premio dotado con 1.000 euros, ya consiguió este premio del Cartel Anunciador de

les Festes de Moros i Cristians de Mutxamel en 2019, con la obra 'Música de colors'. Ese fue el último año que las fiestas patronales se pudieron celebrar antes de la pandemia, por lo que, en las fiestas del reencuentro, la imagen que ilustrará las Festes de Moros i Cristians es una obra del mismo autor.

Según Sergi Ferràndiz, "como ganador del último cartel de fiestas y al no querer repetir con una propuesta similar, este año preferí apostar por un concepto y estética diferentes. Como festero de toda la vida (de los Moros del Cordó), mi inspiración al realizar el cartel es principalmente mi perspectiva y sensibilidad en la hora de vivir la fiesta. Mientras que el de 2019 representaba la fiesta popular de la mañana, con la música de la banda y el gentío disfrutando del ambiente festero más informal, el 2022 he querido centrarlo en la luz que ilumina las calles y destaca los trajes de las escuadras y comparsas que desfilan en la rambla al desfile por la noche, en un ambiente más formal, buscando un contraste notorio con el de 2019".

"Donde antes solo todo estaba luz y colores -prosigue Ferràndiz-, ahora hay oscuridad dominante rota por el espíritu iluminador de la fiesta.

20 DE AGOSTO 2022

VIVE EL VERANO MUTXAMEL PRESENTA:

EN CANYAR DE LES PORTELLES

ENTRADA GRATIS

NENA DA CONTE

APERTURA 20:00h. CONCIERTO 22:00h.



“Tornem”, la Presentación de Cargos Festeros de Mutxamel vuelve a sorprender



Los seis cargos festeros entonando el himno de fiestas de Mutxamel



Momento de los discursos de Pedro Miguel Planelles, presidente de la Comisión de Fiestas y del Alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas

Som Mutxamel

◆ En el parque el Canyar de les Portelles, fueron presentadas las nuevas capitánias, ostentadas en el bando moro por Xodios y en el bando cristiano Maseros.

Fue una noche llena de magia, donde José Pastor Javaloyes, Inma Gadea Corrales e Isabel

Gallud Pitaluga fueron presentados cargos cristianos 2022. Por parte del bando de la media luna se presentó cargos 2022 a Alejandro Ruiz Carrasco, María Esther Ruiz Carrasco y Carmen Carrasco Díaz.

El testigo a estas nuevas capitánias fue entregado por parte de

las capitánias del 2019, ostentadas por Pirates y Zegries.

El acto comenzó con un emotivo vídeo homenaje donde una voz en off puso los pelos de gallina a vecinos y visitantes para seguir con un vídeo con los mejores momentos de años pasados. Después se pasó al nombramiento de los cargos. Para culminar el acto, se entonó el Himno de Fiestas de Mutxamel, seguido de un gran castillo de fuegos artificiales. El acto fue dirigido por Andrea Pastor e Inmaculada Bermejo. Además tomaron la palabra Pedro Miguel Planelles, presidente de la Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos de Mutxamel y Sebastián Cañadas, alcalde de la localidad.

Pedro Miguel Planelles, presidente de la Comisión de Fiestas de Moros y Cristianos comenta que después de dos años sin fiestas y sin actos como la presentación, este año sí, "volvemos, y lo ha-



El acto perminó con un gran castillo de fuegos artificiales

ceamos con muchas ganas y con muchos actos que celebrar". Actos como el 50 aniversario de la primera mujer capitana, el distintivo de Fiestas de Interés Turístico Autonómico o los 30 años de la creación del himno de fiestas.

"Tenemos muchas ganas de ce-

lebrar todos los actos y culminar con las tan esperadas fiestas, que gracias al trabajo de toda la Comisión salen adelante" termina diciendo Planelles que anima a vecinos y visitantes a que no se pierdan ningún acto de todos los que se van a celebrar de aquí en adelante.

SANVI SPORTS

9:00 A 13:30
17:00 A 22:00

Asesoramiento nutricional y clases privadas

Taekwondo
lunes, miércoles y viernes:
17:00 tkd2 / 18:00 tkd3
19:00 adultos
19:00-20:30 competición
Martes y jueves:
17:00 tkd1
19:00 Competición

Kick boxing
Lunes, miércoles y viernes:
20:30
Martes y jueves: 9:30

Krav Maga
Miércoles y viernes: 9:30

CLUB DEPORTIVO TAEKWONDO SAN VICENTE

• TAEKWONDO
• KICK BOXING
• KRAV MAGA
• SALA DE MUSCULACIÓN
• SALA DE MASAJES

C/SANTIAGO NO.1 BAJO TELÉFONO 966309554

AÑOS 35 Experiencia

AGOSTO ABIERTO

ATENDEMOS TODOS LOS SEGUROS

DE LUNES A SÁBADOS

TAC 3D 20% DESCUENTO

Dr. Fleming 41 · 2º izq. El Campello - Alicante

URGENCIAS 24h T.: 651 164 726

FINANCIAMOS TU TRATAMIENTO (CONSULTA CONDICIONES EN CLÍNICA)